

5 - 3 - 1: Die Prinzen

(Episode 16)

Guuudn Taaach!

Hier ist wieder euer Lieblingsmusik-Podcast auf Deutsch 5 - 3 - 1. Wie immer haben wir 5 Minuten für 3 Lieder oder Songs von einer Musikerin, einem Musiker oder einer Musikgruppe aus Deutschland, Österreich oder der Schweiz.

Heute wird es ein bisschen royal, denn wir sprechen über die deutsche Popgruppe Die Prinzen. Diese Band existiert seit 1991 und kommt aus Leipzig, das ist eine Stadt in Ostdeutschland, konkret im Bundesland Sachsen.

Ihr erstes und auch wichtigstes Album heißt *Das Leben ist grausam* und ist aus dem Jahr 1991. Aus diesem Album hören wir jetzt die Single *Millionär*.

(Text zu [Millionär](#))

Mmm... Millionär sein... Nie mehr arbeiten... Gut essen und viele Reisen machen... Ach, das wäre wunderbar.

Entschuldigung, unser Thema sind ja Die Prinzen. Also, habt ihr gehört? Im Lied *Millionär* gibt es einige A-cappella-Elemente und das ist keine Überraschung, denn alle Prinzen singen als Kind viele Jahre in einem Chor. Und das kann man auch beim nächsten Song gut hören. Er ist aus dem Jahr 1993 und heißt so wie das Album: *Alles nur geklaut*.

(Text zu [Alles nur geklaut](#))

Okay wir kommen jetzt zur Frage: Wer singt und spielt bei den Prinzen? Zuerst haben wir die beiden Tenöre Sebastian Krumbiegel und Wolfgang Lenk. Dann haben wir den Bariton Tobias Künzel und den Bass Jens Sembdner. Zudem spielt Alexander Zieme das Schlagzeug und an der Bassgitarre haben wir Matthias Dietrich.

Als drittes und letztes Lied von den Prinzen hören wir jetzt die Single *Deutschland*. Sie ist von dem Album D aus dem Jahr 2001. Und los geht es.

(Text zu [Deutschland](#))

Und mit diesem Popsong endet unser Musik-Podcast für heute. Wie immer findet ihr alle Infos zu den Songs unter diesem Audio und von unserer Mediathek könnt ihr die Transkriptionen herunterladen.

Wir hören uns in der nächsten Sendung. Macht's gut und tschüssikowski!!!